

# Exponen Proyectos ecológicos

Estudiantes de Diseño gráfico muestran su trabajo en museo.

**ECONOMÍA CIRCULAR, VIDA EN NUEVAS VIDAS** es el nombre de la exposición de los proyectos ecológicos de los estudiantes de Diseño Gráfico Publicitario de la Escuela Superior Politécnica del Litoral, que se presenta en el Museo Nahím Isafas, del 28 de agosto al 5 de septiembre.

Preocupados por la contaminación de diversos sectores de la ciudad debido a su alta población, por la cantidad de turistas que recibe diariamente y por las diferentes actividades que se realizan en la ciudad, y con el fin de trabajar para la comunidad, incentivar y promover programas ambientales en nuestro país, los estudiantes realizaron proyectos ecológicos en los que se involucran directamente algunos sectores afectados como lo son norte, centro y sur de Guayaquil, además de la comuna Data - Posorja.

Los trabajos incluyen diseño de imagen, talleres de diseño de productos con material reciclado y reutilizado, diseño e implementación de parques ecológicos. (I)



Proyectos estarán expuestos en el museo hasta el viernes 5